

Une nouvelle aide humanitaire est distribuée dans les provinces syriennes



Damas, 23 juillet (RHC-PL)- Un avion chargé de 39 tonnes de produits est arrivé dans la ville syrienne de Kameshli dans l'extrême nord est de la Syrie.

Afra Noah, directrice du bureau du PAM, le Programme Alimentaire Mondial dans cette localité, a précisé que le chargement contient 600 paniers d'aliments destinés à secourir des centaines de familles de la région affectées par le conflit dans le pays arabe.

La fonctionnaire a ajouté que les avions de cette initiative continueront d'arriver à l'aéroport de Kameshli jusqu'au 16 août prochain avec l'objectif de fournir jusqu'à 10 000 paniers d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29270-une-nouvelle-aide-humanitaire-est-distribuee-dans-les-provinces-syriennes>



Radio Habana Cuba